

Journée mondiale du logiciel libre

Programmation 2014

Bibliothèque Gabrielle-Roy

Samedi 20 septembre 2014

Stand d'information et découverte de Linux et LibreOffice

De 10 h à 17 h, salle Polyvalente (3 étage)

Plusieurs ordinateurs seront disponibles pour permettre la découverte et l'expérimentation de divers logiciels libres.

Conférences à la salle Gérard-Martin (2e étage) :

10 h 30

OpenStreetMap : le dessous des cartes

Conférencier : Bruno Remy

Découvrez ce qu'est OpenStreetMap : une carte statique, ou une base de données vivante? Comment OpenStreetMap est-elle une plateforme d'échange de données ouvertes et libres? Pourquoi et comment OpenStreetMap repose sur la participation citoyenne? Quels sont les enjeux d'OpenStreetMap?

13 h

L'évolution du passionné des logiciels libres : de débutant à expert Conférencier : Gregory Sanderson

Comment un amateur des logiciels libres devient un maître « geek » du domaine respecté de tous? Venez découvrir le chemin parcouru par Gregory Sanderson, un développeur professionnel de logiciels libres à Québec.

14 h 15

La suite bureautique LibreOffice : la liberté de faire plus que la concurrence, gratuitement...

Conférencier : Raymond Ouellette

Traitement de texte, tableur, présentation électronique, formules, dessin vectoriel, base de données, tout ça librement et gratuitement avec LibreOffice (pour Windows, Linux ou MacOS). Vous pouvez faire plus que la concurrence; venez voir comment!

15 h 30

Les infinies possibilités du Raspberry Pi : un exemple de succès du logiciel libre

Conférencier: Jean-François Bohémier

Le Raspberry Pi est à la base de plusieurs projets innovateurs. Venez en apprendre plus sur cet intriguant ordinateur miniature d'une trentaine de dollars, équipé de ports réseau, USB, HDMI, audio et plus. Vous découvrirez pourquoi il suscite autant d'engouement!

Que sont les logiciels libres?

Les logiciels libres (open source – ex. Linux) sont tout simplement... partout! Incontournables, ils sont au cœur de nombreux appareils du quotidien (télévision, téléphone intelligent, routeur sans fil...) ainsi que la majorité des sites Web, sans forcément que les gens en aient conscience. Ils reposent sur une philosophie de partage et la communauté qui les maintient va du simple passionné aux développeurs professionnels des plus grandes entreprises. Ils sont généralement très sécuritaires, robustes, rapides et même gratuits!









